



Gabinete de Política Social y el INCART siguen beneficiando a cientos de ciudadanos con jornadas contra el cáncer

### **Descripción**



*A la jornada de este sábado acudieron decenas de mujeres que aprovecharon para practicarse exámenes cervicouterinos y de mamas.*

**Santo Domingo. 17 de septiembre de 2022.** El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, y el director del Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares (INCART), José Ramírez, encabezaron este sábado los operativos de la Segunda Jornada de Prevención y Detección Oportuna del Cáncer que realizan ambas instituciones como parte del acuerdo interinstitucional firmado el año pasado.

El acuerdo contempla, además de una donación millonaria de medicamentos de alto costo que realizó el Gabinete al INCART, con la colaboración del Hospital-Fundación “El Buen Samaritano”, la celebración de operativos médicos totalmente gratis para para las personas en condiciones de vulnerabilidad social extrema, residentes en distintos puntos del Gran Santo Domingo, identificadas por otras instituciones que componen el Gabinete Social, como el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), entre otras.

Al igual que en años anteriores, las jornadas gratuitas de prevención y detección oportuna de la enfermedad se realizan cada sábado de los meses de septiembre y octubre en la sede del INCART.

Además, de las consultas, tratamientos y medicamentos, a los beneficiarios de estas jornadas también se les ofrece transporte de ida y vuelta y almuerzo.

Para este sábado participaron decenas de personas, en su mayoría mujeres que acudieron a realizarse estudios cervicouterinos y de mamas. Durante la jornada de hoy, el coordinador del Gabinete, Tony Peña y el director de relaciones interinstitucionales de la institución, Carlos Zapata, realizaron un recorrido por las instalaciones del INCART, para dar seguimiento a las acciones que se ejecutaron.

En esta segunda edición de las jornadas de prevención y detección oportuna del cáncer, el Gabinete y el INCART proyectan impactar alrededor de 700 personas con charlas de orientación, consultas médicas, entrega de medicamentos y seguimientos a diagnósticos que se realicen en las jornadas que celebrarán ambas instituciones.

**Fecha de creación**

2022/09/17